

Buenos Aires, 3 de Septiembre de 2024

Sres. de ADEM
Presente

De nuestra mayor consideración,

Tenemos el agrado de dirigirnos a Uds. mediante la presente, en su carácter de representantes de las droguerías, un eslabón fundamental en la cadena de valor del sector farmacéutico.

Es nuestra intención respetar lo expresado en la nota emitida conjuntamente el día 29 de agosto del corriente año, en relación a las recientes decisiones comerciales que han sido adoptadas por algunas Droguerías y que, lamentablemente, están perjudicando a las farmacias en un contexto de grandes dificultades financieras, que son de público conocimiento.

Entendemos que todos los actores de la cadena de valor están atravesando desafíos económicos. Sin embargo, nos preocupa que las decisiones tomadas no solo no colaboren con la sustentabilidad de las farmacias, sino que las coloquen en una situación aún más crítica.

En este sentido, hemos solicitado la extensión de un plazo comercial razonable que consideramos no comprometerá la estabilidad financiera de las droguerías. No obstante, hemos observado que esta solicitud ha sido desatendida, y en su lugar, se han adoptado medidas que incluyen la suspensión de entregas, afectando gravemente el funcionamiento de las farmacias.

Las farmacias, en su rol de primera línea en la atención a la comunidad, requieren en este momento de su solidaridad y apoyo. Es crucial que se reevalúen estas decisiones con el fin de encontrar soluciones que beneficien a todas las partes involucradas, asegurando la continuidad y el buen servicio a la población que tanto lo necesita.

Quedamos a la espera de su pronta respuesta y de un cambio en las políticas adoptadas, confiando en que prevalecerá el interés común y la colaboración que siempre ha caracterizado nuestra relación.

Sin otro particular, aprovechamos la oportunidad para saludarlos muy atentamente.